

2022/0393/100

öffentlich

Antrag

100 - Ratsangelegenheiten, Wahlen

Bericht erstattet: AfD-Fraktion



Antrag der AfD-Fraktion: Bericht über die Situation der Stadtwerke Homburg GmbH angesichts der aktuellen Krise und mögliche Auswirkungen auf die HPS GmbH

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Ö / N
Stadtrat (Kenntnisnahme)	06.10.2022	Ö

Anlage/n

- 1 Antrag der AfD-Fraktion (öffentlich)



Fraktion im Stadtrat Homburg/Saar

AfD-Fraktion im Stadtrat Homburg,
Steinbachstraße 103, 66424 Homburg

An den Bürgermeister der Stadt Homburg
Michael Forster
Am Forum 5
66424 Homburg

Steinbachstraße 103
66424 Homburg
fraktion@afd.homburg.de

Homburg, den 27.09.2022

Antrag zur Sitzung des Stadtrates am 06. Oktober 2022

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

gemäß §41 Abs.1 KSVG beantrage ich im Namen der AfD-Fraktion die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes für die nächste Stadtratssitzung:

TOP: Bericht über die Situation der Stadtwerke Homburg GmbH angesichts der aktuellen Krise und mögliche Auswirkungen auf die HPS GmbH

Begründung: Deutschland befindet sich derzeit in einer der schlimmsten Krisen seit dem Ende des Zweiten Weltkrieges, Bürger und Unternehmen leiden unter den höchsten Preissteigerungen seit 70 Jahren. Dies ist die Folge und Auswirkung einer seit vielen Jahren fehlgeleiteten Energiepolitik, einer gescheiterten Energiewende und letztlich auch die direkte Folge der aktuellen Sanktionspolitik der Bundesregierung.

Davon betroffen sind auch die Energieversorger vor Ort, hier insbesondere die Stadtwerke im Saarland. Diese Unternehmen sind ein wichtiger Baustein der Energieversorgung vor Ort und darüber hinaus Arbeitgeber für viele Menschen in der Region - alleine die Stadtwerke Homburg beschäftigt derzeit 130 Mitarbeiter. Der Saarländische Städte- und Gemeindegtag fordert nun aufgrund drohender finanzieller Schwierigkeiten einen Schutzschirm für die Stadtwerke im Saarland, da die Unternehmen zunehmend in Bedrängnis geraten würden. Da die Kreisstadt Homburg - über die HPS GmbH - mit 65,1% Anteilen, Gesellschafter der Stadtwerke Homburg GmbH ist, bitten wir um Berichterstattung zum Thema und um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie stellt sich die derzeitige Situation der Stadtwerke Homburg GmbH angesichts der aktuellen Krise und im Zusammenhang mit der Forderung des SSGT dar?
2. Unterstützt die Kreisstadt Homburg die Forderung des SSGT nach einem Rettungsschirm für die saarländischen Stadtwerke?
3. Welche möglichen Auswirkungen sind für die HPS GmbH und anstehende Projekt, wie z.B. die Sanierung des Erbacher Sportzentrums, zu erwarten?

Mit freundlichen Grüßen

Markus Loew
Fraktionsvorsitzender